

3連覇、その先へ

ヘッドコーチ 大橋 誠

正月のライスボウルで再び関西学院大学に競り勝ち、3年連続日本一を達成。2012シーズンも負けなしの全勝で終わることができました。シーズンを通して参戦、応援いただき、ありがとうございました。

対戦相手の関西学院大学は素晴らしく、本気で勝ちをもち獲るために、血の出るような努力をして勝つための準備をされてきたと思います。それを実感させられる試合でした。そのような強敵を、最後の最後までかわすことができたのは選手一人一人が最後まで闘ったからです。

試合途中で、「勝っている・負けている」、「優勢だ・劣勢だ」ということは、全てプロセスに過ぎません。「重要なのは、試合に勝ったのかどうか。それが全て」といつも繰り返し、選手に言っている言葉です。その意味を、選手が理解し、最後まで闘ってくれた、それが最も誇らしいことです。そのような選手に関われたことが、幸せです。

また、いつにもましての熱い参戦・応援があったからこそその勝利でもあります。我々を応援してくださる皆さんも、最後まで勝つことを信じてくださった。その思いが、フィールドにいる選手にも伝播したことは、間違いありません。本当に、ありがとうございました。これで、2012シーズンは終了しました。最高のカタチで締めくくれたことを、感謝しています。ただ、やはりまだまだの部分も数多くあります。皆さんに見せきれない、オービックシーガルズの持てる力も。そう

思うと、これからだという気持ちになってきます。我々は止まることはできません。2013シーズン、新たな高みを目指して、精進していきます。勝ち続けることで、何かを見だし、何かを生み出していきます。これからも、そんなオービックシーガルズに期待し、参戦・応援してください。

最後に、この勝利はオービックシーガルズを愛してくださる皆さんとともに勝ち得たものです。皆さんも、皆さんこそオービックシーガルズなのです。ですから、心より言わせてください。「おめでとうございます！」



来年もみんなでこの場所に。スタンドの皆さんとともに「V3」記念写真

フィールドレポート

ライスボウル最多6度目の優勝。社会人初の3連覇を達成

1月3日(木) vs 関西学院大学ファイターズ@東京ドーム ○21-15

勝ち続けることにこだわった2012シーズン、ライスボウル3連覇という最高の結果で幕を閉じました。終盤1点差を追ってオービックが挑むもインターセプトを喫し、残り時間1分39秒。ディフェンスが踏ん張り、試合時間34秒を残してオフェンスに望みを託すと、QB#6菅原からWR#85萩山に起死回生のロングパスが通り、敵陣1ヤードへ。残り10秒でRB#20古谷が決勝の1ヤードTDランを決め、21-15で勝利しました。



司令塔として最後の逆転劇を演出したQB #6菅原が史上初の3年連続大会MVP受賞



最多優勝回数を「6」に更新。国内公式戦連勝記録も「36」に

ホームタウン活動レポート

500名の皆さんと喜びを分かち合った優勝報告会

1/5(土)夕、習志野市商工振興課・習志野商工会議所・習志野市商店会連合会の主催のもと、JR津田沼駅前モリシアでライスボウル優勝報告会が開催されました。「選手の皆さんはピンチの場面でも落ち着いてプレーし、残りたった30秒から大逆転。その勝利は、習志野市の子どもたち、市民の勇気になりました」と宮本泰介習志野市長。今年も約500名の方々がご集まりくださる中、優勝報告をはじめ、抽選会、サイン会などを行い、皆さんと3連覇の喜びを分かち合いました。



朝早くから地域の皆さんがご用意くださった装飾で、よりいっそう祝福ムードが華やいた会場



サイン会会場にも長蛇の列が並び、ファンの皆さんと喜びを分かち合いました

マンズリートピックス

習志野を拠点に10年。「市民栄誉賞」を受賞

1/17(木)、習志野市役所で市民栄誉賞授与式が行われ、150名のご来賓、関係者の皆様に見守っていただくなか、ライスボウル3連覇を讃える市民栄誉賞が宮本泰介習志野市長より授与されました。「ここに日本一を持ち帰るんだという思いが、勝つ理由になりました」と古庄

主将。「今年は習志野応援団をさらに拡大させよう」と自治体の方からも熱いご声援をいただきました。



習志野市では3組目、団体としては初の受賞となりました

マンズリートピックス

のべ4500人の子ども達と触れ合った2012年

2009年頃から地域との交流を積極的に図ってきた「ホームタウン活動」の核でもある「きてきてアメフト先生」の訪問授業。2012年は、習志野市だけでなく、近隣の市の学校からも要請が増え、対前年比約3倍近い76回に上り、延べ約4500人の児童らと触れ合いました。オフシーズンも、ほぼ毎日、コーチや都合のつく選手らが学校に出向き、スポーツの楽しさを伝えていきます。



今年初の小学校訪問は千葉市立生浜小学校へ。今年もたくさんの子どもに会いに来ます

オービックシーガルズデータクリップ

- 2012秋季リーグ入場者数:66,723人 (RICE BOWLまで全10試合)
- ブースタークラブ2012会員数:483人 (ジュニア無料登録会員含む)
- 2012クリニック参加者:4回、669人
- 2012フラッグ教室参加者:76回、のべ4,457人 (「フラッグフットボールで遊ぶ日」、学校訪問等)
- YouTubeチャンネル 動画再生回数:707,520回(2008年～)
- 公式ツイッター フォロワー:3,354人
- フェイスブック ファン数:2,520人
- メールマガジン配信先数:2,240件